

CROSS

Neuf qualifiés aux "France" pour la Haute-Loire, Audrey Audiard candidate au podium

2014 est définitivement une très belle année de cross-country pour la Haute-Loire. Après les sept titres décrochés par le département lors des championnats régionaux qui se déroulaient à Vichy il y a deux semaines, neuf coureurs ont réussi ce week-end à Annonay, lors des championnats interrégionaux à se qualifier pour les championnats de France.

Une performance inédite depuis de très nombreuses années, et le résultat d'une progression constante. On comptait ainsi quatre représentants de la Haute-Loire en 2011, cinq en 2012 et six l'année dernière, signe de la bonne santé du demi-fond et plus largement du hors stade dans notre département. À noter qu'en parallèle, quatre jeunes athlètes participaient au challenge Robert-Bodin qui rassemblait les meilleurs minimes.

La plus belle performance de ces championnats a pourtant été réalisée par une athlète qui n'est pas licenciée dans notre département.

QUATORZE SECONDES D'AVANCE

Audrey Audiard, qui fait aujourd'hui les beaux jours du club stéphanois du Coquelicot 42, a ainsi remporté sans coup férir sa course chez les juniors féminines, en s'imposant avec quatorze secondes d'avance sur sa dauphine. Elle sera accompagnée aux championnats de France par deux coéquipiers du Coquelicot 42 ayant porté les couleurs vellaves par le passé, Marion Driot, qui a elle aussi réalisé une remarquable course chez les juniors en prenant la 10e



Le groupe de la Haute-Loire à Annonay.

place, et Baptiste Baylot, 19e chez les juniors masculins.

Toujours chez les jeunes, côté altiligérien cette fois, à signaler le joli tir groupé accompli par les deux Quentin évoluant parmi les cadets à Velay Athlétisme, Quentin Rongère et Quentin Von Hof qui se sont hissés en 12e et 14e places de leur course.

Dans la même catégorie mais chez les filles, Amandine Ferret (Foulées de Saint-Germain) prenait la 10e place et se qualifiait également pour les championnats de France.

Chez les espoirs, en plus de Thibaut Imbert, facile vainqueur de sa catégorie, ses deux coéquipiers de Velay Athlétisme, Esteban Botelho et Tanguy Savel parvenaient aussi à décrocher leur ticket gagnant en prenant les 8e et 14e places. Il s'en est fallu de peu pour que leur camarade Quentin Liffaud ne les rejoigne, échouant aux portes de la qualification en terminant 17e.

Chez les adultes, la belle performance du week-end est à mettre à l'actif de Laurie Maleysson (Courir en Emblavez), qui après sa

victoire aux championnats régionaux se classait 12e de la course scratch.

Contrairement aux seniors hommes, les vétérans masculins parvenaient à prendre deux places pour les championnats de France grâce aux deux licenciés de Velay Athlétisme, les inusables Raphaël Bénézit et Richard Chausse.

DANS LE VAUCLUSE

Le prochain et dernier rendez-vous pour les coureurs de labours altiligériens sera donc les championnats de France, le 2 mars prochain au Pontet (Vaucluse). Avec comme

chances de médailles, pourquoi pas Thibaut Imbert chez les espoirs qui sort d'une belle saison hivernale, mais surtout Audrey Audiard chez les juniors féminines.

Après sa 4e place décrochée l'année dernière qui avait créé la surprise, elle est désormais bien connue de ses adversaires et des observateurs.

Fort de ce statut et de ses précédentes courses gagnées avec maîtrise et facilité, elle sera une très sérieuse prétendante au titre.

L.A.



Le Ponot Thibault Imbert encore à son avantage.